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VALORES 

 
Vivemos em uma era onde o que existe hoje pode estar diferente amanha, tanto é a 
velocidade que a informática e a ciência tecnológica ofereceram ao mundo. É algo 
anormal, por se falar. A atualidade nos tem mostrado tantas coisas novas, inusitadas ou 
até mesmo inacreditáveis. E tudo a nossa disposição. Tudo isto era para facilitar a vida 
dos seres humanos, mas com a velocidade e a facilidade trouxe também males 
modernos, como o estresse, angustias e principalmente a perca – em muitos  casos – dos 
valores humanos normais e decentes. 
 
Não vou falar neste texto sobre isto ou aquilo, sobre o que a tecnologia trouxe de bom 
ou de ruim. Sobre se isto é importante para nós ou não. Sobre quem ganha ou perde com 
tudo isto. Mas vou ocupar algumas linhas para descrever sobre como os valores da 
sociedade como um todo se tornaram fúteis. Como os valores de cada um também se 
transformam da noite para o dia. A todo instante vemos as trocas de valores em 
inúmeras personalidades, que em muitos casos, são os espelhos da população normal do 
mundo. Claro, é normal nos espelharmos ou termos como ídolos aqueles que estão na 
mídia. 
 
A última safadeza que aconteceu, ou pelo menos que fiquei sabendo, se refere ao gordo 
do Ronaldo com três homens... homens? Acho que mulheres... Sei lá. Tanto faz. Só sei 
que ele – com tanta fama e grana – estava num motelzinho com droga e querendo sexo 
com “homens”. Deu o maior brigueiro quando se descobriu que ninguém naquele quarto 
de motel era tão “macho”  assim e o que era importante eram apenas a droga, o sexo e o 
dinheiro. Pra mim, uma vergonha mas que não interfere em minha vida e muito menos 
em meus negócios.  
 
Então entra os valores e a televisão, como não tem nada para ser apresentado, deu um 
destaque “do outro mundo”  em todos os telejornais possíveis e até mesmo naquele 
programa do “Fantástico” com uma super reportagem.  A mídia quando começa com 
uma noticia... “enche o saco”. Mas, como diria o filósofo, a vida continua, e isto só 
apareceu na televisão porque a personagem é famosa. Podemos olhar, então, para nossa 
simples cidade e veremos que aqui também acontece isto aos montes, como acontece 
em outras cidades maiores e menores que a nossa, aqui no Brasil ou em qualquer lugar 
do mundo. Como diria, o mundo está cheio disto, a todo minuto isto é fato, então 
porque o espanto? Droga é droga em qualquer lugar, sexo é sexo e dinheiro... bem, este 
eu nem preciso comentar. Mas o pior de tudo, que no outro dia se deu um jeito de 
mudar toda a historia, como se nada tivesse acontecido, para não prejudicar a imagem 
do “tão ilustre personagem”. Ronaldo contou outra versão, a televisão já “tapava o sol 
com a peneira” e os travestis – horríveis, diga-se de passagem – já nem conheciam este 
tal de Ronaldo. E tudo se aquieta. E o povo que acredita fielmente em tudo na televisão 
já está esquecendo o “dito”  incidente e que todos são inocentes. 
 
E os valores se foram. Só espero que tenham saído deste conto de fadas com um 
pouquinho de reflexão. 
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